

StG Rhein-Neckar-Süd stellt Badens schnellste Viertklässler

Zum ersten Mal richtete in diesem Jahr die Startgemeinschaft Rhein-Neckar-Süd einen Vorkampf zur Leichtathletik- Talentiade in Wiesloch aus. Die Startgemeinschaft, die von den Vereinen TSG Wiesloch, TV Dielheim und TSV Rot gebildet wird, hatte am 22.04.2016 die Grundschulen der Umgebung ins Stadion nach Wiesloch eingeladen. Nach einem Mehrkampf aus Übungen der Kinderleichtathletik sowie einem Staffellauf wurden die besten Mannschaften geehrt. Zudem wurde aus den besten AthletInnen dieses Vorkampfs das Talentiade Team der Startgemeinschaft Rhein-Neckar-Süd, die Rhein-Neckar Dragons, formiert. Es wurde zusammen trainiert und mit Spannung erwarteten Ayca Kaygushz, Lara Kraft, Amy Filsinger, Mette Wandtke, Maya Fenz, Matha Schork, Philipp Holm, Jeremy Kuhne, Emre Ergin, Felix Lück, Lasse Faßmann und Patrick Andree das badische Finale im Carl-Kaufmann Stadion des SVK Beiertheim/KA. Am Sonntag den 19.06.2016 war es dann soweit. Das Wetter spielte in dieser bisher eher verregneten Wettkampfsaison mit, so dass guten Leistungen nichts im Wege stand. Und diese wurden dann auch erzielt, trotzdem zu Beginn mehr als einmal aufgrund der nassen, rutschigen Bahn Stürze hingenommen werden mussten. Die damit in Zusammenhang stehenden blauen Flecken und Schürfungen wurden tapfer weggesteckt und besonders im Sprint setzten die Baiertaler und Dielheimer SportlerInnen Akzente und ließen als Beste des Tages aufhorchen. Gesamthaft erreichte das Team der Dragons- die besten Leistungen von jeweils drei Jungs und drei Mädchen wurden gewertet- einen siebenten Platz, wobei es zwischen Platz vier und sieben äußerst knapp zu ging. Nachdem alle 10 Mannschaften und etwa 140 Kinder die Übungen 20m fliegender Sprint, Weitsprung, 40m Hürdenlauf, Heulerwurf und die abschließenden 6x50m Hindernisstaffeln absolviert hatten, konnten die Rhein-Neckar Dragons stolz ihre Preise, gesponsert von dem Talentiadeförderer Volksbank, entgegennehmen.



Rhein-Neckar Dragons

Damit aber nicht genug. Zum Abschluss wurden nämlich in den Disziplinen Sprint, Sprung und Wurf noch Einzelfinals ausgetragen, für die sich die jeweils besten des Mehrkampfes qualifiziert hatten. Die Qualifikation an sich ist schon ein unvergleichlicher Erfolg, bedenkt man, dass bei diesem Wettbewerb, der eine erste Stufe der Talentsichtung darstellt, alleine in Baden an die 1000 Viertklässler in Vorkämpfen beteiligt waren. Für das Weitsprungfinale der Mädchen qualifizierten sich aus dem Team der Dragons Mette Wandtke und Amy Filsinger mit der zweit- und drittbesten Vorleistung. Leider konnte Amy aufgrund einer Fußverletzung nicht mehr springen und kann doch mit der erzielten Bestleistung von 3.76m mehr als zufrieden sein. Im zweiten Versuch des Finals

gelang Mette Wandtke dann unter der Anfeuerung ihrer MannschaftskameradInnen und beobachtet von den badischen Landesjugendtrainern der Satz des Tages. Schneller rhythmischer Anlauf, kräftiger Absprung mit akzentuiertem Einsatz des Schwungbeins, stabile Flugphase zur Landungsvorbereitung und dann die Berührung des Sandes mit weit nach vorne gestreckten Füßen (das war neu!) machten diesen Sprung perfekt. Raunen bei den Zuschauern: 3.95m! Hervorragend! Platz 1!

Für das 50m Sprintfinale der sechs schnellsten Mädchen qualifizierten sich ebenfalls Mette Wandtke und Amy Filsinger, diesmal sogar als Erste und Zweite. Amy, froh, dass sie in dieser Disziplin antreten konnte, erreichte mit vollem Einsatz den dritten Platz und eine Medaille über die 50m Sprintstrecke. Die Zeit von 7.9sec, diesmal aus dem Block gelaufen, ist stark. Mette, motiviert vom tollen Sieg im Weitsprung, war nicht zu schlagen. Vom Start an in Führung liegend, stürmte sie nach 7.6sec klar als erste ins Ziel. Bei den Jungs gelang das gleiche Kunststück Lasse Faßmann. Seines Zeichen eigentlich mehr dem Fußball zugetan und nach der Vorleistung der Fünftschnellste im Sprint. Nach dem Start- für ihn übrigens der erste Wettkampf aus dem Block- noch etwas zurück liegend, beschleunigte er weiter und weiter, bis alle Gegner eingeholt waren. Die Uhren stoppten bei 7.8sec. Eine ganz hervorragende Zeit und ein Lauf, den ein Ronaldo nicht besser hätte machen können.

Die Rhein-Neckar Dragons hatten ein tolles badisches Talentiadefinale- eine Werbung für die Leichtathletik. Die schnellsten badischen Viertklässler bei den Mädchen und den Jungs kommen aus Baiertal und starten für den TV Dielheim. Die Startgemeinschaft Rhein-Neckar-Süd hofft, dass das ein oder andere Talent den Weg zur Leichtathletik findet oder mit diesem Ereignis schon gefunden hat.

defi



Talentiade Mannschaften

LG Kurpfalz gewinnt Mannschaftswettbewerb der Talentiade *StG Rhein- Neckar Süd stellt Badens schnellste Viertklässler*

Am 19.06.2016 wurde in Beiertheim/KA das badische Finale der Leichtathletik Talentiade ausgetragen. Bei schönem Leichtathletik- Wetter lieferten sich 10 Mannschaften und damit knapp 140 SchülerInnen, die sich in Vorkämpfen von Denzlingen über Lörrach bis Wiesloch, qualifiziert hatten, einen spannenden Kampf um den Sieg. In dem von den Volksbanken unterstützten Talentiade- Wettbewerb hatten nach 20m fliegendem Sprint, Weitsprung, 40m Hürdenlauf, Heulerwurf und abschließender 6x50m Hindernisstafel die Viertklässler der LG Kurpfalz die Nase

vorn und konnten im Carl-Kaufmann Stadion den Siegespokal verdient entgegennehmen. Sie überzeugten insbesondere in Hürdenlauf und Staffel und waren in diesen beiden Disziplinen die besten. Im fliegenden Sprint waren die Rhein-Neckar Dragons der StG Rhein-Neckar-Süd nicht zu schlagen. Sie stellten bei den Mädchen mit den Sportlerinnen vom TV Dielheim, Mette Wandtke und Amy Filsinger, sogar die beiden Schnellsten. Das bedeutete auch die Qualifikation für das 50m Finale, das Mette überzeugend nach 7.6sec gewann. Das gleiche Kunststück gelang Lasse Faßmann, ebenfalls von den Dragons, bei den Jungs in 7.8sec. Weitere Siege für Leichtathleten aus der Region gab es für Fabrice Sturm (LG Kurpfalz) im Heulerwurf mit starken 45m. Er war auch im Sprint und Sprungfinale vertreten. Mette Wandtke gelang ein zweiter Sieg und zwar im Weitsprung mit tollen 3.95m. Finalteilnahmen in dem Wettbewerb, der von knapp 1000 Viertklässler in Baden bestritten wurde, erreichten Jan Winnes (Walldorf) und Amy Filsinger (TV Dielheim) im Weitsprung, Linea Kränert im Wurf (LG Kurpfalz) und Giulia Petry (LG Kurpfalz) im 50m Lauf.

defi

